IJ め

合組織内の連また、地協活

携動頼

連 活依

ラリーマン川柳

(いやなこと

忘れたふりも

老の

知

恵

(倍返

L

期

待を込めて

歳暮出、

す

年

 \dot{O}

暮

夢と

知り

つつ

夢を買う)

 $\widetilde{\mathcal{Z}}_{\mathcal{O}}$

ま

んま

冬

眠

したいと

思う朝

る

拡大の

られ、地協から現れ拡大の取り組みが4、大学等への出前#

カ求講

6

いる情報を更新し、に向け地協が保有し

連

新潟に送付すること

向け

事組

務 織

が開展が組織関係では、

有しては

拡筒

大井

ように説明した。

25

日までに報告する

【表者会議が、連合新潟第1日

口

協

0

会を行うことが報告さ

このほか、

女性委員会関係

12地

4 代

- 後が、 3 時 12

15月

分

b で開

催

カから web

れんどう中越

第1059号2020.12.21 連合中越地域協議会 長岡市愛宕3-7-24 TEL 0258-86-0111 FAX 0258-86-0884 発行人 矢島 良彦 定 価 1部10円 購読料は会費に含む

7 ebで諸課題を意見交換

大ーデーと同日開催で は、沖縄(下越地協)と は、沖縄(下越地協)と は、沖縄(下越地協)と がネル展は、長岡市内 で2月初旬に開催され で2月初旬に開催され がネル展はで越地協)と はい第 て 県 92 国 国 7 れ 携や関係状況

口

メー

・デー

0

・ルス関連になるのでは」と

内容を投稿させていただ

しりとな

 \mathcal{O}

行語大賞は新型コ

口

ーナウ

Ó 6 月

1

には

動

が

把

4 月

月29日の

· 中 中 ー 一

かいの

順当なの たのだが予想

の活動」と「各地域の特・ての仲間を支えるため」 動」、「地域で働く」で強化するための 合新潟労働条件委員会 第1回委員会で2021 べ活 付 合新潟と地協毎に対話 い されることから、連 な りされることから、連 のコア活動に見直 い のコア活動に見直 のコア活動に見直 の 春季生活闘争方針案等を協 れ 政 た。 は、 各自治体 治 関 係につ 議員との い て

いて意見交換された。青年委員会関係等に

で、第1回執行系 牧野会長は開催れた。

挨

委員 催

会拶

万働条件委員、連合新潟は、 :委員 会を 第 1 12回 30月 30分から勤労福祉74日(水)午後1 後 1 祉 会 は、

議につ

·地方

ついて触れた。 万連合会代表者会

生活闘争関係等。桑 議題は2021春

桑原

季

労

説副

質問意見等を提出する説明し、 11 日までに副事務局長が方針案を

開会にあ 求人倍率が 館で開 小た。 催 新潟県特定最低賃金の 結状況、2020年度 年末一時金の要求と妥 に事務局から2020 0 円で 12 製 製造 30業 9 1

にや禍の宿製の求 再妥のコ泊造低人 交結影ロ業業下、率 渉後響ナヘ・、率 音治労委員から、新潟県の報告された。また、自り18日効力発生)等が 改定の状況が報告され人事委員会勧告と給与

脱を指摘 あるなど 生活闘争方針 医合新潟 2 0 は議審議事 1

各委員自己紹介後 われた。 各集会につ いて等が が

| 会員会を経て1月下旬 | 会員会を経て1月下旬 | 会後、2021春季 会は、2月2日に開催れる。また、次回委員の地方委員会で確立さ することを決定した。

R

連合新潟 第1回]執行委員会

(金)午後に開催されて委員会が、11月27日 ンターの 部

最美員の

の役員体制を 選出等を決

や外

大る挨拶で、春季生活では、最初ならびに政治関係では、最初ならびに政治関係では、最初を負責ならびに青年委員では、最初なのでは、最初なのでは、最初なのでは、最初なのでは、最初なりでは、最初なりでは、最初なりでは、最初なりでは、 担当制および地協代表現 員交代、副会長の地協会員会の香港の対応、連合新潟の対応、連合新潟の対応、連合新潟の対応、連続を対した新潟県が注意報を 、新潟! 確 認 事 事項. لح 報を

表協委連伴型

年度連合新潟非正一 このほか、20 議員選挙の候補者としては、来春4月25日した。また、政治関係 を決定した。 滝沢貞親氏の推 2 正 議会 2 規 セ 薦 日係

0年度特定最賃、クラ者会議の対応、202 、ソコアゲ応援団 ジ ンオC M 、 M 、 Е 中

N G О などに カンパ 大を受え イ内は新潟2たてな助力連Fルの、春県0。確ど成か合Mス新新の労2ま認にのパ・新感型潟集福1たさつ活地愛別染ウ県い協新、れい用域のラ 丰 が止 す るこ け

24年前、1994年記 12984年に創始され、 12984年に創始され、 12984年に創始され、 12984年に創始され、 12984年に創始され、 お当初は、新語・流行語大賞は 1991年に発表される。 が設けられ、1994年の されるようになった。それぞ が設けられ、1994年間大賞は 1991年程前からは年間大賞は 1991年程前からは年間大賞は 1991年程前からは年間大賞は 1991年程前からは年間大賞は 1991年程前からは年間大賞が 1991年程前がられて、それぞ 1991年程前からは年間大賞が 1991年程前からは年間大賞が 1991年程前からは年間大賞が 1991年程前からは 1991年程前からは 1991年程前からは 1991年程前からは 1991年程前からは 1991年程前がら 1991年程前から 1991年程前がら 1991年日前がら 1991年日前が

あたご3

副議長

小堺宏彦

い刺る一 つ型れこ

た30選中であった。

ノミネートさ か大賞は「三

費用を圧縮できる反面、組 ・ 大であって欲しいと願って ・ な変化の年となっている。 ・ 方してリーク、オンライン会 ・ 対働環境、労働組合 ・ 対しいと願って ・ 対しいと願って ・ 対しいと願って ・ 対しいと願って ・ は大き のか」と感じて頂けると思たのか「「こんか事があった索すれば、「こんな時代だっ 合活動の温 今達い修合員 の状況 10エス たら何 ないだろうが、 学習会の 現 在 20年後に「そんな事今年の流行語も 10 同士 *社の懇親の場や研 *会の場が設けにく *ある。現在の私 一つにな 一つにな ーではな ーがは http:// 10年後、2011年後、2011年後、2011年後、2011年後、2011年 でもある。 のことか全く 20 즲 歳され 後の言 語 も 10 ネット 願ってしな事も 10 と思 方が 葉 わ 検か聞あ

t

0 0 0 0 0 0 0

各支部総会特集

新年度の活動を開始

見附支部

第15回見附地区支部定期総会を11月 20日に割烹太田屋にて開催した。

火山支部長の開会のあいさつでは、今年度はコロナの影響



で連合の運動が思うように進ま なかったが、新たな活動として ードバンク見附を立ち上げコ ロナ禍でも運動を進める重要性 にふれた。

今回の定期総会では、コロナ ウィルス等の感染予防にも気を

配り出席者のマスク着用はもちろんのこと、代議員定数も最 小限に抑え、また代議員同士の席

を可能な限り離し、ソーシャル ディスタンスにも意識をした開催 となった。

コロナウィルスの影響で、今回 の定期総会ではレセプションを開 🕶

「催することができなかったが、定期総会の閉会のあいさつで 火山支部長は一刻も早くコロナウィルスの終息をして、来年



度はさらなる連合運動 の発展を誓い、静かだ が力強い団結ガンバ ローで第15回見附地 区支部定期総会を締め くくった。

小千谷支部

11月19日、連合小千谷支部、第13回支 部定期総会を

プラザ片山にて行いました。

新型肺炎の影響の中、出席地域小千 代議員は34名中23名の参 加(委任状代議員13名)を いただきました。

2021年度の支部運動方 針、予算、役員体制について 審議いただき承認をいただ



き、閉会後、時間短縮等の感染予防に最大限の配慮をしな



がら懇親会を行 いました。

北魚沼支部

北魚沼支部は11月27日(金)に、魚沼 市の小出郷福祉センターで総会を開催しました。

今年は新型コロナウイルス感染拡大の影響や、会社の行 事で来られない単組もあり、昨年よりも少ない5単組から 代議員が出席しての開催となりました。来賓として、中越 地協の小林事務局長から参加いただきました。

春闘決起集会以降、思うように活動ができなかった1年 でしたが、それでも幹事会だけは方針どおり2か月1回の 割合で開催してきたことを報告し、次年度は感染の状況を 見ながら、やれることを積み上げていけるようにしたいと 運動方針を提案、報告、方針ともに、賛成多数の拍手で承 認されました。そして新役員を選出し、山本支部長の音頭 で「団結がんばろう」を行い、閉会しました。



※十日町支部・南魚沼支部の総会の様子は、 次号以降掲載いたします



新しい働き方・休み方が始まっています。 実践する第一歩として「年次有給休暇の計画的付与制度」の導入を! 年次有給休暇付与計画表による個人別付与方式を活用すれば 休暇の分散化にもつながります。





(*)厚生労働省 都道府県労働局 労働基準監督署



